



**Junta de
Castilla y León**

Delegación Territorial de Burgos
Dirección Provincial de Educación

PROYECTO BILINGÜE

Durante el curso 2019-2020, tras ser debatido en la CCP fue aprobado un nuevo proyecto bilingüe que tenía como objetivo eliminar parte de la carga que el Departamento de Educación Física asumía en el proyecto anterior y facilitar la elaboración de horarios que se complicaban debido a la existencia de un solo gimnasio. El nuevo proyecto que se inicia en este curso 2020-2021 se compone de las siguientes materias:

- 1º ESO: Educación Plástica y Tecnología
- 2º ESO: Matemáticas y Cultura Clásica
- 3º ESO: Geografía e Historia y Educación Física
- 4º ESO: TIC y Educación Física